
致﹕西貢區議會 

吳仕福主席暨全體議員 

於 2017 年 11 月 7 日西貢區議會大會提出動議 

「要求盡快於將軍澳興建公眾街市」 

動議背景 

政府有意投入資源興建新的公眾街市，包括落實在東涌、天水圍和洪水橋興建新公眾

街市，我們支持新一屆政府在市政的範疇上所實行的措施。事實上，將軍澳人口已多達 40
萬人，區內社區設施卻不足，供不應求。現時將軍澳所有街市均為領展或私人營運，租金

不斷上揚，引致物價高漲，市民實難以負擔。很多市民反映希望區內可增設公眾街市。故

此，我們要求政府儘快於將軍澳規劃興建公眾街市，平衡區內的物價水平，減輕居民生活

的負擔。

興建公眾街市已是將軍澳市民的一大訴求，我們期望政府能聆聽民意，盡快於將軍澳

興建公眾街市。

動議措辭 

「要求盡快於將軍澳興建公眾街市」 

動議人：__________________ 

    簡兆祺 

和議人：__________________  _________________  _________________  

    莊元苳    温悅昌 温啟明

日期：2017 年 10 月 20 日 
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